

Blutspendeaktion am Lippe Berufskolleg

Lünen. Das Lippe Berufskolleg Lünen hat im Rahmen seines sozialen Engagements wieder etwas Gutes getan: An zwei Tagen fand die große Blutspendeaktion statt. Insgesamt wurden 100 Freiwilligen Blut entnommen. Ein Ergebnis, das mit Blick auf die aktuelle Coronasituation sehr zufriedenstellend ist. Zudem haben sich fast 50 Schüler das erste Mal für die Möglichkeit einer Spende von Stammzellen typisieren lassen.

Organisiert wurden die Tage vom Team der Höheren Handelsschule. Die Klassen HSU1, HSU2 und HSU3 haben die Vorbereitungen dafür getroffen. Begleitet wurden die Tage vom Deutschen Roten Kreuz, das ebenfalls mit Helfern anwesend war und die Blutspenden entgegennahm.



Fr. Simonetti, Lehrerin am Lippe Berufskolleg, bei Ihrer Blutspende. (Foto: Jansson)